

70 Quadratmeter Katzen-Glück Samtpfoten-Museum mit 5000 Exponaten eröffnet



Sammelt alles
rund um
die Katze:
Museumsgrün-
derin Claudia
Stock-Kühne

Foto: DOMINIK H. ROSSBACH

Von MARION TREU

Ludwigshafen - Die ganze Katzenwelt auf 70 Quadratmetern! Kuschtiere, Porzellan, Wärmflaschen, Bücher - im Leben von Bankkaufrau Claudia Stock-Kühne (47) dreht sich seit ihrem 9. Lebensjahr alles um Katzen. Jetzt ist sie stolze Besitzerin des einzigen Katzenmuseums in der Kurpfalz.

Die Museumschefin: „Vor sechs Wochen habe ich im Erdgeschoss meines Wohnhauses das kleine Museum eröffnet. Bei einer Inventur habe ich festgestellt, dass ich über 10 000 Exponate habe. Bisher konnte ich nur 5000 davon ausstellen.“

Jeden Sonntag von 11-17 Uhr können Besucher über ausgefallenen Ausstellungsstücke staunen. Zu sehen

gibt es jede Menge: Riesige Porzellankatzen im Rokkokostüm, Sammlerstücke aus dem 17. Jahrhundert, niedliche Steiff-Tiere.

Claudia Stock-Kühne lachend: „Mein Mann hat sich mit meiner Sammelleidenschaft abgefunden, nur meine Katze Sabrina ist ab und zu ein bisschen eifersüchtig.“

Eintritt: 5 Euro (Kinder 3 Euro).

„BILD“

10.12.2010

Schade, daß mein Name so falsch geschrieben wurde ...
Schade, daß der Name „Katzinett“ überhaupt nicht erwähnt wurde..
Schade, daß die Fakten nicht stimmen ...
Schade, daß das häßlichste Foto von den über 100 gemachten
gewonnen wurde ...